

Einbahnstraßenregelung

Die vorhandenen Verkehrsregelungen sind Ergebnis detaillierter Prüf- und Abstimmungsprozesse. Eine Änderung der Verkehrsführung als Einbahnstraße ist daher genau zu prüfen und nur im Einzelfall realisierbar. Die Abteilung Verkehrlenkung der Stadt Wuppertal hat verschiedene Einbahnstraßenregelungen zur verbesserten Verkehrsführung bei Schnee und Eis bereits untersucht, die aus unterschiedliche Gründen verkehrstechnisch nicht umzusetzen waren. Verkehrsregelnde Maßnahmen wie Halteverbote oder Einbahnstraßen, die beispielsweise zur Sicherstellung des Busverkehrs hilfreich wären, werden auch weiterhin im Zusammenarbeit mit allen Beteiligten geprüft.

Die kurzfristige Einrichtung (Beschilderung durch Klappschild) ist unter den vorhandenen Ressourcen nicht umsetzbar, da die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen bereits im Winterdienst eingesetzt werden. Zudem haben Erfahrungen gezeigt, dass die Bürger eine verlässliche Verkehrsführung erwarten und kurzfristige Maßnahmen zu Schwierigkeiten führen, da die Information an die Betroffenen PKW-Fahrer nicht immer gewährleistet werden kann.